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◆会長報告 

皆さんこんにちは、本日もご多忙のところ多くの会員の出席を頂きました。ありがとうございます。 

本日、例会前に定例の理事会が開催されました。以下について審議いただき、ご了承を頂きました。 

１、1 月度、当クラブ会計予算実行状況 

2、プログラム変更について 

３、ハイチ地震寄付について、留保する 

４、ロータリー財団寄付金について 

  財団寄付金の一部未達成分をスマイル会計より補填する案 

以上の案件について慎重に討議いただき以上４項目を可決了承いただきまし

た。 

本日のプログラムは、世界理解月間にちなみ、眞田創立会長より「国際社会と日本、そしてロータリ

ー」、と題し卓話を頂きます。海外事情についての豊富なご見識をご披露いただきます。創立会長には国

内外に多くの有名な方々との交流をお持ちと伺っております。楽しみに聞かせていただき、教養・嗜み

の糧と致したく存じます。ご静聴よろしくお願い致します。 

さて、2 月のロータリーの特別月間は、先ほど申し上げましたように世界理解月間となっております。 

1905 年 2 月 23 日はロータリーの創始者ポール・ハリスが、友人 3 人、ガスターバス・ローア、シルベ

スター・シール、ハイラム・ショーレの 4 人で最初に会合を持った日であります。これを記念してこの 2

月を特別月間として世界理解月間と指定されています。ちなみに 2 月 23 日はロータリーの創立記念日に

当たります。この月間に、クラブは、世界平和に不可欠なものとして、理解と親善を特に強調するプログ

ラムと活動を実施し、世界社会奉仕を中心としたプログラムを行うように定められています。 

先日のビジネス情報誌に門田パスト会長の勉強堂様の記事が掲載されていました。会員企業が益々発

展される事は当クラブにとっても喜びであります。披露申し上げました。スマイルをよろしくお願い致

します。 

以上で会長の時間を閉じさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

  （例会変更） 

福山東ＲＣ  2 月 24 日（水）→ 同日 18：30～ 慶昇楼 合同情報集会 

  

「ロータリーの友」「ガバナー月信」 2 月号 

熊平製作所より 「抜粋のつづり」 

ガバナー事務所より 国際大会（モントリオール）参加の案内 
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◆出席報告   ○会員数  40 名   ○出席率 76.32％ 

         欠席者    9 名  角田さん 佐藤(直)さん 貝川さん 佐々木さん 佐藤(俊)さん 

                  赤阪さん 武郷さん 山岡さん 河井さん  

       

◆会員誕生記念祝    

  西川和吉さん      34 年 2 月 14 日           

  西 浩二さん       42 年 2 月  2 日      

 会員奥様誕生記念祝 

  眞田里美さん         2 月 7 日 

  杉原里美さん         2 月 27 日 

  石田ハルミさん        2 月 19 日 

 

◆義務スマイル 

 武田正敏会長……本日、例会前に理事会が開かれ運営について審議いただきました。感謝。本日のプログラ

ムは創立会長より「国際社会と日本、そしてロータリー」について卓話をいただきます。楽しみに聞かせ

ていただきます。感謝です。 

 今井尚正さん……本日は 2 のぞろ目、我が家ではニャーの日、家の中を 4 匹が走り回っています。今月は

世界理解月間 眞田創立会長卓話よろしくお願いします。 

 徳永雅俊幹事……本日は世界理解月間ということで眞田創立会長にお願いしております。なにとぞよろしく

お願いいたします。 

眞田惣行さん……久しぶりの卓話です。よろしくお願いいたします。 

杉原康生さん……今日は 2 が 4 つ続くので良いことがあるようにと思ってスマイルします。今日の卓話は

眞田創立会長には奉仕プロジェクト委員会の国際奉仕部門として卓話をお願いしております。よろしくお

願いします。 

 菅 雪雄さん……先週の例会、商用で欠席しましたのでスマイルします。2 月 7 日に広島でメイクアップし

ます。 

 門田一治さん……1 月 30 日朝日新聞にて門田一治の和菓子で地域貢献のＰＲをしていただきました。2 月 2

日、本日より書道家 紫野さんの個展を勉強堂、川口町“暢適庵”で開催しています。若手の方の援助も

一つの貢献かと思います。平田さんも会場はありますのでどうぞ。本日の皆様の前のクッキーは卵の入ら

ない「きなこ」クッキーです。どうぞ召し上がれ 

 中元弘一さん……バルコムモータースの西さんに格安にてＢＭＷを購入しました。大変ご無理を聞いていた

だきありがとうございました。感謝です。 

 平田 昭さん……2 月 1 日、昨日より私の「山びこ」個展をさせて頂く事になりました。各方面よりお祝い

をいただきありがとうございました。ロータリーの皆様にもお祝いをしていただき感謝いたしております。

特に武田会長、徳永幹事にはお世話になりました。 

 西 浩二さん……ロータリーの友情で中元さんにお車をご購入いただきました。本当にありがとうございま

した。今後ともよろしくお願いいたします。また、会員誕生日お祝いありがとうございます。まさに今日

が誕生日です。43 歳になりました引き続きご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 石田幹雄さん……先週の例会風邪で欠席しましたのでスマイルします。今日は眞田創立会長の卓話楽しみに

しています。 

 谷原直人さん……2 週連続で欠席してすみませんでした。子供がグゥアムでキャンプをしているのを見に行

き私も早朝からランニングをしたりストレッチをしたりしました。身体が軽くなり腰も良くなりました。

トレーニングを始めて見ましたがプロゴルファーの仕事も大変だとしみじみ思いました。今年はきっとい

い結果が出ると期待して多めにスマイルします。 
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 畑 弓子さん……前回の例会は因島ロータリークラブでメイクアップさせていただきました。卓話のテーマ

が「これからの造船業界について」でした。日本人の勤勉さや技術力の高さのお話で勇気や元気の出る話

で、私も元気をいただきました。そして因島ロータリークラブの方々がとても温かく迎えてくださって感

謝しております。ありがとうございました。 

谷口宏樹さん……眞田創立会長卓話よろしくお願いいたします。 

  

◆プログラム：会員卓話：眞田創立会長：「国際社会と日本、そしてロータリー」 

 

 中国、インドなどの猛追 

 日本の特技 

 モンゴル、Ｐ、Ｎ,Ｇについて 

 ロータリーとロータリアンの役割 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

       2 月 16 日（火）  休会 

              2 月 23 日（火）  会員卓話：山本秀樹さん 


